#### Paroisse Notre-Dame du Bas-Armagnac

ARX, BAUDIGNAN, BETBEZER, CREON, ESCALANS, ESTIGARDE, GABARRET, HERRE, LABASTIDE, LAGRANGE, LOSSE, LUBBON, MAUVEZIN, PARLEBOSCQ, RIMBEZ ET BAUDIETS, ST JULIEN, ST JUSTIN, VIELLE-SOUBIRAN.

Permanence Paroissiale : 06 71 20 95 02 Presbytère Abbé Lasserre : Tél/Fax : 05 58 44 66 40 – Tél/Répondeur : 09 65 40 30 23 Site Internet de la Paroisse Notre Dame du Bas-Armagnac : http://ndba40.cef.fr

## 4<sup>ème</sup> Dimanche de Carême A

Samedi 2 Avril : pas de messe à cause du repas paroissial le lendemain et la messe à CREON

Dimanche 3 Avril 2011 à 10H30 messe à l'église de CREON et à 12h repas paroissial à la salle des Fêtes.

Il est encore temps de s'inscrire avant lundi 28 Mars Tél 05 58 44 90 72

Toute messe est prière « avec et pour l'Eglise, avec et pour le monde ». Aujourd'hui et durant les jours prochains, nous prierons pour tous les défunts et en particulier aux intentions qui nous sont confiées :

Père Bernard MARIE, Père Michel LAULHÉ, Valentine FAGET

Désormais, la demande des intentions de messes pour le dimanche sera faite <u>8 jours avant</u> à Aline EXPERT (tél 05 58 44 68 60 )pour le jeudi soir 19H dernier délai.

Mercredi à 17h messe à la maison de retraite de LABASTIDE D'ARMAGNAC Vendredi à 17h messe à la maison de retraite de GABARRET

## Avis et rendez-vous

- ▶ Mardi 29 Mars, les prêtres du Pays se retrouvent dès 10h30 à Roquefort pour continuer à travailler le texte de Mgr DAGENS : « Entre épreuves et renouveaux la Passion de l'Evangile ».
- ▶ Jeudi 31 Mars de 17h à 18h30, rencontre des jeunes confirmands à Gabarret.
- ▶ Faut-il rappeler une fois de plus la « soirée-partage » organisée par les bénévoles du Secours Catholique, Vendredi 1<sup>er</sup> Avril à 19h à la salle des Fêtes de Labastide?
- ▶ Le **Dimanche 3 Avril** à CREON a donc lieu le repas paroissial à la salle des fêtes de Créon après la messe.

Pourquoi un repas paroissial? demandent certains? A ceux-là nous pouvons répondre : « Pourquoi un repas familial? La Paroisse n'est-elle pas et n'a-t-elle pas à devenir toujours mieux une famille? »

- « Voyez, comme s'ils s'aiment ! » disait la société à propos des 1ers chrétiens.
- ► Mardi dernier à 18h30 à Villeneuve de Marsan, l'abbé Alfred BRETTES a donné une très bonne conférence sur
- « Sœur Marguerite RUTAN » (57 ans) guillotinée à Dax le 9 Avril 1794 et qui sera béatifiée le 19 juin.( Un tract-info très complet nous parviendra) .

En même temps qu'elle et sous ses yeux avait été guillotiné l'abbé Jean-Eutrope LANNELONGUE, curé de GAUBE (commune de PERQUIE).

Puisque ce prêtre est autant martyr que la Sœur, pourquoi n'est-il pas béatifié lui-aussi ?

Pourquoi y-a-t-il deux poids et deux mesures ? Certainement parce qu'il y a beaucoup à raconter du passé de Sœur Rutan, de ses nombreuses activités et réalisations.

Par contre quoi dire d'un curé de campagne au service d'une petite paroisse rurale ?

- « Les hommes voient les apparences mais Dieu regarde le cœur » (La Bible).
- ▶Le **Vendredi 9 Avril** 2011 de 9h à 17h à l'ARRAYADE de Dax , colloque historique :

« La révolution française et l'époque de la Terreur. Le martyr de Sœur Marguerite Rutan »

Inscription nécessaire avant le 31 Mars pour préparer le nombre de dossiers et réserver les bus pour l'après-midi « sur les pas de Sœur RUTAN ».

Retenir le repas si on le prend (12€)

Adresse: Colloque Sœur Rutan - 100 av Francis Planté - 40100DAX.

Renseignements: Père Alfred BRETTES tél 05 58 56 59 95.

► Soucis du « Comité de rédaction de Clarté ».

Pour le N° 200, il nous est demandé exceptionnellement de réduire notre nombre de pages ( n'en garder que 8 sur 16), c'est dire que des articles prévus pour le n°200 ne passeront que dans le N°201. Excuses aux intéressés.

## **Bonne Semaine**

Bienvenue dans notre Famille de chrétiens, les enfants en route pour le baptême la nuit de Pâques : Johan et Jessica, Benjamin et Kataryna.

#### Evangile

Au cœur de la Samarie, une rencontre de Jésus qui brise les tabous : c'est une femme, c'est une Samaritaine, c'est une pécheresse....

## Evangile selon saint Jean 4, 5-42 (lecture raccourcie)

Jésus arrivait à une ville de Samarie, appelée Sykar, où se trouve le puits de Jacob. Fatigué par la route, il s'était assis là, au bord du puits. Il était environ midi.

Arrive une femme de Samarie, qui venait puiser de l'eau. Jésus lui dit :

« Donne-moi à boire »

(Ses disciples étaient partis à la ville pour acheter de quoi manger.)

Elle lui dit:

« Comment ! Toi qui es Juif, tu me demandes à boire, à moi, une Samaritaine ? »

(En effet, les Juifs ne veulent rien avoir en commun avec les Samaritains.)

Jésus lui répondit :

« Si tu savais le don de Dieu, si tu connaissais celui qui te dit : 'Donne-moi à boire', c'est toi qui lui aurais demandé, et il t'aurait donné de l'eau vive. »

Elle lui dit:

« Seigneur, tu n'as rien pour puiser, et le puits est profond. Avec quoi prendrais-tu l'eau vive ? Serais-tu plus grand que notre père Jacob ».

Jésus lui répondit :

« Tout homme qui boit de cette eau aura encore soif ; mais celui qui boira de l'eau que moi je lui donnerai n'aura plus jamais soif. Et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui source jaillissante pour la vie éternelle. »

Elle lui dit:

« Seigneur, donne-la-moi, cette eau : que je n'aie plus soif, et que je n'aie plus à venir ici pour puiser. »

Jésus lui dit :

« Va, appelle ton mari, et reviens. »

La femme répliqua :

« Je n'ai pas de mari. »

Jésus reprit :

« Tu as raison de dire cela, car tu as eu cinq maris ».

La femme lui dit :

« Seigneur, je le vois, tu es un prophète. Alors, expliquemoi : nos pères ont adoré Dieu sur la montagne qui est là, et vous, les Juifs, vous dites qu'il faut l'adorer à Jérusalem. »

Jésus lui dit :

« Crois-moi, femme, l'heure vient où vous n'irez plus ni sur cette montagne ni à Jérusalem pour adorer le Père. Les vrais adorateurs adoreront le Père en esprit et vérité »: La femme lui dit :

« Je sais qu'il vient, c'est lui qui nous fera connaître toutes choses. »

Jésus lui dit :

« Moi qui te parle, je le suis. »

La femme, laissant là sa cruche, revint à la ville et dit aux gens :

« Venez voir un homme qui m'a dit tout ce que j'ai fait. Ne serait-il pas le Messie ? »

Ils sortirent de la ville, et ils se dirigeaient vers Jésus.(.....)

Beaucoup de Samaritains de cette ville crurent en Jésus. Ils l'invitèrent à demeurer chez eux. Il y resta deux jours. Ils furent encore beaucoup plus nombreux à croire à cause de ses propres paroles, et ils disaient à la femme :

« Ce n'est plus sur tes dires que nous croyons maintenant . Nous l'avons entendu par nous-mêmes, et nous savons que c'est vraiment lui le Sauveur du monde. »



#### Arrive une femme de Samarie

Celle-ci a tout contre elle : c'est une femme, c'est une étrangère, c'est une hérétique, c'est une divorcée....et les autres femmes du pays se méfient d'elle (à cause de leurs maris ?). Elle est obligée de venir seule chercher l'eau du puits, à une heure où chacun cherche l'ombre.....

#### Donne-moi à boire

Elle n'entend pas la demande, elle entend seulement qu'un Juif lui parle !

# L'heure vient où vous n'irez plus à Jérusalem pour adorer le Père

Avec Jésus, l'Alliance de Dieu et de son Peuple est nouvelle. Et elle est sans frontières. Qu'on le veuille ou non, Jésus prend là ses distances avec la synagogue, avec le Temple même. La Terre Sainte, c'est la conscience humaine, quand elle adore en esprit et en vérité.

## Psaume 94

Venez, crions de joie pour le Seigneur, Il est notre appui, plus ferme que le roc! Allons jusqu'à lui en rendant grâce, Par nos chants et nos hymnes, acclamons-le!

Entrez, inclinez-vous, prosternez-vous, Adorons le Seigneur qui nous a faits . Oui, il est notre Dieu, Et nous sommes le peuple qu'il conduit.

Aujourd'hui ne fermons pas notre cœur, Mais écoutons la voix du Seigneur! Nos pères au désert avaient fermé leur cœur, Et pourtant ils voyaient ce que le Seigneur faisait pour eux.